



WEEKLY BULLETIN

四つのテスト

- I. 真実かどうか
- II. みんなに公平か
- III. 好意と友情を深めるか
- IV. みんなのためになるかどうか

□会長／高橋 義孝

□副会長／山梨 由博

□幹事／長嶋 明彦

□副幹事／金丸 智昭

例会日：毎週月曜日 18:00～19:00

例会場：静岡グランドホテル中島屋

事務所：静岡市葵区追手町2-12 5F TEL 054-254-5611

2014-2015年度RI会長 ゲイリー C. K. ホアン 「Light Up Rotary」

平成26年7月14日(月)

No.1147
第1219回 例会

ホームページ
アクセス数

2014.7.15

18662

2014.7.8

18572

ゲ
ス
ト

国際ロータリー第2620地区

静岡第4分区ガバナー補佐

静岡東RC

由利 浩志 様

国際ロータリー第2620地区

静岡第4分区ガバナー補佐事務局長

静岡東RC

山下 勝央 様

♪ 本日のロータリーソング「我等の生業」 ●ソングリーダー：青木 寿文 会員

高橋 義孝 会長の時間 ／ 「多忙な中でのジャズ演奏」



毎年、次々期の会長依頼をするところになると「忙しいから会長なんかできない」という返事をされる方があります。では、会長を引き受けた人は、暇なのか？といえば、とんでもない、皆、多忙を極めているのであります。

私も死ぬほど忙しい。このごろ、会う人ごとにやせましたね、とか言われます。やつれたのですよ、と返していますが。一方で、日本認知症グループホーム協会の役員を引き受けていて、この負担もそれなり。それに加え、ロータリーもありますが、こちらはむしろ会員間の協働作業と思っていますから、苦にはしておりません。

さて、そんな私ですが、あまり多忙な人間とみていただけていないようです。それは多分に、折々行っているジャズ演奏のせいのようです。 最近も複数のライブを行いました。私は大学生のころまでサックスを吹いておりましたが、あらためてテナーサックスを吹き始めたのは、ロータリーに入って間もない8年前くらいからです。「もう一度やるには今しかない」とあの手この手で機会をつくって演奏を始めたわけです。

実は、はじめてジャズカルテットですよと人前で吹いたのは、中学校3年生の文化祭でした。でも、その時のドラムスであった友人は5年前亡くなり、ベースをやってくれた友人は昨年亡くなり、残ったのは歯科医の元ピアニスト私だけになりました。そういうことを思うと、趣味であれ、仕事であれ、多忙であることとは、言い換えればチャンスがあってトライしているということは、なんとありがたいことであろうか、と感じるのであります。いましばらくは、フルスロットルで動いて行こうと思います。



幹事報告 長嶋 明彦 幹事

- ・ガバナー補佐とのクラブ協議会を開催しました。
- ・7/28 会員卓話
- ・8/11 振替休例会

スマイル報告 稲垣 信一郎 会員

■会員からのスマイル／8名 総額／12,000円

高橋会員 … 由利ガバナー補佐、山下ガバナー補佐事務局長をお迎えして。先日は会員増強維持セミナーがありました。溝口先生、浜松までありがとうございました。

長嶋会員 … 7月誕生日プレゼント、有難う御座いました。

岡本会員 … 夏の高校野球、勝っても負けても、又楽しい時期を迎えることができ、スマイルします。

八木会員 … 高橋会長、山梨副会長、長嶋幹事、金丸副幹事、静岡中央RC26年度宜しくお願い致します。

田島会員 … 会社の行事に台風直撃の予定が、かなり軽く済み、2日間の行事が滞りなく進行することができました。

朝来野会員 … 誕生日お祝いありがとうございました。

稻垣会員 … 今月7月5日、結婚祝いの素敵なお花ありがとうございました。

松下会員 … 先週は親睦委員会、海野委員長を始め、皆様にシゲキテキな歓迎会を開いていただきまして、誠にありがとうございました。

静岡中央ロータリークラブ週報

クラブ会報委員会／森川 智明・浦田 力・是永 俊晴・宮崎 允夫・森 年正・朝来野 弦・稻垣 信一郎

ホームページ <http://www15.ocn.ne.jp/~scrc2620/> メールアドレス 6rc-godo@mail.wbs.ne.jp

国際ロータリー第2620地区第4分区
ガバナー補佐訪問

国際ロータリー第2620地区
静岡第4分区ガバナー補佐
静岡東RC
由利 浩志 様

ガバナー補佐のお話し



静岡第4分区には約360名の会員がいます。この会員とガバナーを連携できるようにすることが、ガバナー補佐の役目だと思います。次年度は当クラブから出していただくという事となっております。甲府で大変だと思いますが、宜しくお願い致します。

ガバナーが一番言いたい事は、クラブ運営計画書の裏表紙に印刷していただきました「ロータリーの目的四本柱」です。これをしっかり理解していただいて、「ロータリーに輝きを」ロータリー活動を一生懸命やられて、各会員が輝いていただきたいと言うことが、ガバナーの考え方です。

また、ロータリーは国際的な異業種交流ですので、活用していただき、折角ご縁があって入会されたのですから、最初は「知人」程度ですが、時間が経つにつれ「友人」に変わり、もう一步踏み込んで「仲間」になっていただきたいと岡本ガバナーは仰っています。

最重要課題はやはり「会員増強」です。2620地区の会員は現在約3,000名ですが、ピーク時である1995年には4,600名を越えていました。年々会員が減ってきており、消滅してしまう危機にあるクラブがたくさんあります。世界の中では女性会員の比率は20%ありますが、日本は5%です。何としてもこれを世界並に上げていきたいということで、レディース委員会を立ち上げました。大いに女性会員を入れていただきたいと思います。

寄付については、「寄付は会費と違うんだ、まとめて集めるのは邪道では？寄付は寄付で個人の自由でお願いしたい。」と仰っています。

職業奉仕とは何ぞや？自分の職業を極めることですので、ロータリークラブを大いに活用し、仕事にプラスになるようなやり方をしていただければと思います。



委員会報告

- ・親睦委員会（海野委員長）
清水中央RC合同例会について（8/3）
- ・旅行同好会（浦田会員）
鹿児島旅行／10月2日～4日
- ・安倍川花火大会（鈴木会員）
桟敷席の券があります。ご自由にどうぞ。

確定出席報告(前々回出席報告)

針谷 委員長

月/日	確定出席率	出席計算会員数	出席者合計（含メイクアップ）
6/30	95.34%	43名	41名（メイクアップ2名を含む）

- ・総会員数47名（出席義務会員31名+出席免除会員16名）
 - ・出席者合計には出席免除会員、メイクアップ会員を含む
- ～出席率向上へのご協力をお願い致します～